



Le gouvernement chinois a fait don de plusieurs articles au Cameroun dans le cadre du plan d'aide humanitaire visant à améliorer les conditions de vie des victimes de la crise socio-politique qui secoue les deux régions anglophones du Cameroun.

Les articles comprenant des véhicules neufs, des ambulances, des moustiquaires imprégnées, des bancs d'école, des lits, etc. ont été remis au ministre de l'Administration territoriale, Paul Atanga Nji, vendredi dernier par l'Ambassadeur de Chine au Cameroun, Wang Yingwu.

Ce geste vient concrétiser une promesse faite par le président chinois Xi Jinping au chef de l'État du Cameroun, Paul Biya, lors du Forum Chine-Afrique de septembre 2018 sur le plan d'aide humanitaire d'urgence, tenu à Beijing (Chine).

Selon certaines sources, ce geste de la Chine influera sur le développement de la coopération bilatérale entre les deux pays.

Les rapports d'assistance complèteront les efforts des partenaires nationaux et internationaux pour améliorer les conditions de vie des victimes de la crise anglophone.